



技能フェスティバル



技能フェスティバル

職人たちのお祭り、第3回富士市技能フェスティバルが、10月17日、18日の2日間パピー4階催事場で開かれました。

17団体14職種の職人たちが、日ごろの伝統技能をすばらしい手さばきで披露すると、つめかけた市民から盛んに拍手がおくられました。

消防訓練大会

消防操法訓練及び訓練礼式が、10月25日富士市公設地方卸売市場の駐車場で、市内24分団510余人が参加して開かれました。

競技成績は小型ポンプ操法22分団、ポンプ車操法15分団、訓練礼式第2方面隊が優勝し県消防協会富士支部大会に出場します。



消防訓練

心臓ペースメーカー
友の会をご存知ですか

私は、現在五十八歳です。
数年前のある日突然目まいがして倒れ医者から脈が四〇以下になつていて、危険な状態だといわれたときには、もうこれで駄目かと思いました。

しかし、ペースメーカーの植え込み手術をして命をとりとめることができます。

それ以来、ペースメーカーという電子機器を体内に植え込み、心臓に正規な脈拍を打たせているのですから、自分の脈拍数には常に気をつけています。

このような経験をした人たちが、慰め励ましあう団体が、心臓ペースメーカー友の会です。

県下には、百五十人の会員がいて、富士市は十人が登録しています。

実際には、この数倍の人たちが心臓の病気で悩んでいることだと思います。

私も経験者として、お役に立ちたいし、心臓障害の皆様の助け合いの輪を広げたいと思いますので、友の会への入会をお待ちしています。

ご連絡ください。

○連絡先

今泉九一三一

柳井鎧蔵

市福祉課

五二一〇一二三内線二三

五一三〇一九





日本の型染展

日本の型染め界の第一人者たちの作品を集めた「日本の型染展」が10月23日から25日まで3日間富士文化センターで開かれました。

この型染展は、市と富士の型染グループが協力して開いたもので、最終日の25日、人間国宝・小宮康孝さんの特別記念講演もありました。

そうそう、新幹線が富士に停車してく
れたら大助かりです。

棚田 富士市に望むことは、子供が成長していくいろいろ感じて来るんですが……。まず、一歳までの医療費の助成を二歳くらいまでにしてほしい。それと、学校での児童の服装なんですが、親が着せた服でいられないから。また必ずかしいでしようが工場が学校から離れたらどんなによいでしょ

うね。 気候はいいし住み良いところです。でも、物価が高いみたい。実のところ、土地の人はこわかつたけど、つきあつてみると陽気いい。それにみなさん働き者ね。 だからつききれないようで、ちょっと不便ですね。

棚田 このまちほどではないけど、八代にも製紙工場がありますので、この臭いはそれほど抵抗はありませんでした。でも、子供がいるとやつぱり気になりますね。特に学校が工場の煙突で囲まれているのには驚きました。富士市は仕事のまちという感じですね。

棚田 富士市の印象は。このまちほどではないけど、八代にも製紙工場がありますので、この臭いはそれほど抵抗はありませんでした。でも、子供がいるとやつぱり気になりますね。特に学校が工場の煙突で囲まれているのには驚きました。富士市は仕事のまちという感じですね。

棚田 八代市はどんなところですか。八代平野の球磨川沿にひらけた城下町です。イクサやザボンの産地ですが、製紙工場もあるんですよ。

知事表彰に輝く

昭和56年度の県知事表彰式が、11月3日静岡県庁で行われ、市内では次の2人が受賞されました。

産業開発振興功労

中井芳太郎さん

富士見台2(75歳)



31年有余の長い間、青果食品市場(株)等の代表取締役社長を歴任されるとともに静岡県卸売市場整備計画の推進に率先協力し、富士市公設地方卸売市場の開設に尽力されました。

また、吉原市助役、静岡県議会議員、富士商工会議所常議員など多数の要職をつとめられ、広く地域産業基盤整備の振興に多大の貢献をされました。

水・火災防護功労

小笠原実男さん

中野町1(67歳)



35年有余の長い間、消防団員として献身的な奉仕をされ、特に消防団長等の幹部として団員の融和と消防の近代化に努め、市民の生命と財産の保護にあたられました。

その間、司法保護司、県民生児童委員、県里親連合会監事など要職をつとめられ、薄幸な子どもの里親としても社会福祉に多大の貢献をされました。

あの街

わが街

棚田 久美子さん(2歳)(31歳)

棚田 幹美子さん(2歳)(31歳)

棚田 将くん(2歳)(31歳)

棚田 槩本県八代市から

八代市はどんなところですか。八代平野の球磨川沿にひらけた城下町です。イクサやザボンの産地ですが、製紙工場もあるんですよ。

富士市の印象は。このまちほどではないけど、八代にも製紙工場がありますので、この臭いはそれほど抵抗はありませんでした。でも、子供がいるとやつぱり気になりますね。特に学校が工場の煙突で囲まれているのには驚きました。富士市は仕事のまちという感じですね。

富士市に望むことは、子供が成長していくいろいろ感じて来るんですが……。まず、一歳までの医療費の助成を二歳くらいまでにしてほしい。それと、学校での児童の服装なんですが、親が着せた服でいられないから。また必ずかしいでしようが工場が学校から離れたらどんなによいでしょ